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平成２９年４月27日発 第４号

２０日(木)「１年生を迎える会」開催。ようこそ草小へ！

先週の４月２０日(木)の２校時には、全校児童が体育館に集合して「１年生を迎える会」が開

催されました。まずは、「１年生の入場」に始まり、「はじめの言葉」「歓迎の言葉(児童会長)」

「１年生へのプレゼント(６年生の手作り校歌・歌詞カード)」「校歌斉唱」と進みました。

そして、最大の活動となる「全校レクリエーション(○×クイズ)」では、６年生が舞台の上で

寸劇を入れながらの楽しいクイズをしてくれ、全校児童が和やかな雰囲気の中での楽しい１時間

となりました。１年生も心から喜んでいる様子で、良い歓迎の場になりました。

６年生が中心となり、笑顔と喜びの声にあふれた「１年生を迎える会」。６年生の成長も感じ

るとともに、全校児童の心の交流も深まる活動となりました。ありがとう、６年生の皆さん。

開会行事の１場面 楽しかった「○×クイズ」 プレゼントに大喜び！

児童会の本部役員決まる！全校のﾘｰﾀﾞｰとして！

４月２１日(金)の業間での集会の場で、本年度の児童会役員の紹介とあいさつ(各自)がありま

した。会長となった黒岩さんからは、「この草津小学校を、笑顔あふれる明るい学校にしていき

たいと思っています。(中略)。私達児童会本部は、そのサポートをできるように頑張りますので、

皆さんも私達と一緒に協力して頑張っていきましょう。」という話がありました。

毎年毎年、自分の

◇ 児童会本部役員 ※敬称略 学校を自分達の手で

・会長 ６年松組 黒岩 芽衣 みんなで協力しなが

・副会長 ６年松組 花岡 桂名 ら良くしていこうと

・書記 ６年松組 冨澤 翔大 本部役員が呼びかけ

・書記 ６年松組 細川 優世 てくれています。

・役員 ５年松組 白鳥 月華 本当に素晴らしいこ

・役員 ５年竹組 矢野 統基 とだと感じています。

本部役員のあいさつ



各専門委員会の委員長決まる！１年間頑張ろう！

同じく２１日(金)の業間、本部役員の紹介等の後に、前日の委員会活動において委員長になっ

た９名の各専門委員会の委員長の紹介・あいさつ(各自)が行われました。

各自の委員長(各自)のあいさつでは、１年間の活動に向けた考えや主張等を、大きな声でしっ

かりと伝えており、本当に素晴らしいことだと感心しました。

・安全委員会 内堀 樹 また、１年間を

・掲示委員会 佐藤 志英留 かけて、各委員会

・体育委員会 板垣 心 が業間等における

・放送委員会 村田 夕夏 集会で、多くの発

・保健委員会 和田 翔空 表等も行います。

・図書委員会 中澤 啓人 様々な活動や場

・環境美化委員会 田村 匠 面において、ﾘｰﾀﾞ

・ﾍﾞﾙﾏｰｸ委員会 中島 宰 ｰｼｯﾌﾟを発揮して

９名の各委員長が集合！ ・給食委員会 山本 結衣里 くれることも期待

※敬称略 しています。

集団登校始まる。新班長とともに安全な通学を！

入学式が７日に行われ、その翌週となる１０日(月)から集団登校が始まりました。

班長・副班長が交代した班も多く、また、１年生が加わりメンバーが変わった班も多いです。

新しい体制での通学班も始

まり、既に２週間以上が経っ

ていますが、どの班も班長の

指示に従い、正しい登校がで

きているようです。

保護者の皆様方には、多く

の協力をいただいていますが、

今後も宜しくお願いいたします。 登校の様子①南本町方面 登校の様子②最後の登り坂

昨年度の「ベルマーク回収」群馬県で４位。感謝！

平成２８年度も、本校の特色であるＰＴＡによる「ベルマーク活動」に多くのご協力をいただ

き、本当に有り難うございました。ベルマーク新聞(４月１０日号)に、昨年度１年間の集票点数

・第１位 恵の園（渋川市） 310,249点 の県別ベスト２０が発表され、草津小学校は、

・第２位 沢野中央小（太田市） 146,842点 一昨年度に引き続き、群馬県４位となりました。

・第３位 安中小（安中市） 141,011点 昨年度も紹介しましたが、学校の規模を考え

・第４位 草津小（草津町） 120,279点 ると１位にも値する素晴らしい成果だと思いま

・第５位 中之条小(中之条町) 120,127点 す。今年度も引き続き宜しくお願いいたします。


